2024-05-14

"No hay que confiarnos", advierte Sheinbaum desde Iztapalapa, la cuna del obradorismo

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://piedepagina.mx/no-hay-que-confiarnos-advierte-sheinbaum-desde-iztapalapa-la-cuna-del-obradorismo/

13 mayo, 2024

Desde Iztapalapa, el bastión más grande de Morena en la capital, Claudia Sheibaum y Clara Brugada llamaron a su militancia a redoblar esfuerzos para asegurar la victoria el próximo 2 de junio. "Los del otro lado no están cruzados de brazos", aseguró la candidata a la presidencia

Texto:Camilo Ocampo

Fotos: Especial

CIUDAD DE MÉXICO. La aspirante a Presidenta por la coalición "Sigamos haciendo historia" Claudia Sheinbaum, hizo un llamado a su militancia a no confiarse, pese a que aseguró que lidera las encuestas a nivel nacional por más de 20 puntos, aseveró que: "Los del otro lado (PRI, PAN, PRD) no están cruzados de brazos", por lo que convocó a salir a votar y a redoblar esfuerzos para continuar con el proyecto que encabeza Andrés Manuel Lopez Obrador.

Desde un mitin en Iztapalapa, Claudia Sheinbaum convocó a que desde esa demarcación se comiencen a movilizar en la recta final, de cara al 2 de junio, pues aseguró que será desde Iztapalapa, uno de los bastiones más grandes de Morena en la ciudad, que se logre la victoria de Clara Brugada.

Por su parte, Clara Brugada también llamó a salir a votar masivamente por Morena y "sacar la casta" el próximo 2 de junio.

"Yo les pido que hablen, que platiquen con su familia y amistades, y que digan lo que se ha hecho en Iztapalapa".

"Yo les pido que hablen, que platiquen con su familia y amistades, y que digan lo que se ha hecho en Iztapalapa".

Durante el acto Sheinbaum Pardo, refrendó su apoyo a la candidata por la jefatura de gobierno y dijo estar comprometido con ella, con Aleida Ruíz, candidata a alcaldesa de Iztapalapa y con el pueblo iztapalapense a tres cosas: "La primera, inversión en agua potable para toda la Ciudad y para Iztapalapa; la segunda, más movilidad para la Ciudad, más Cablebuses, más Metrobuses, más apoyo al Metro, más movilidad, más transporte público; y la tercer más seguridad para la Ciudad de México'"

También, la aspirante a la silla presidencial denunció desde el podio que en esa zona se ha denunciado la compra de votos por parte de la oposición y afirmó: "A mi ya me dijeron que aquí en Iztapalapa andan queriendo comprar votos, que vienen a ofrecer dinero, despensa, tarjetas y ¿qué decimos nosotros?: Se puede tomar lo que ellos den, pero a la hora de la elección, ¡Toma tu voto!".

Iztapalapa, el bastión obradorista

El Movimiento de Regeneración Nacional nace en la Ciudad de México, pero es en Iztapalapa en donde "alcanza cierta madurez", advirtió el analista político, Hecor Alejandro Quintanar, en entrevista en Los Pasos de la

Semana.

Este movimiento liderado por Andres Manuel López Obrador en 2004-2005, cuando la coyuntura del desafuero de AMLO como Jefe de Gobierno generó un activismo por parte de los capitalinos que, sin necesariamente identificarse con un partido político, comienzan a organizarse para crear espacios de socialización política en torno al desafuero.

Eso creo cierta corriente ciudadana que sin simpatizar con partidos simpatizaba con la figura de López Obrador.

En Iztapalapa lo que ocurrió fue que en un momento en el que ese movimiento tenía una capacidad de movilización un poco más mermada, la elección intermedia de 2009, los resultados en la zona reforzaron el moviento de Andres Manuel López Obrador

En 2006 las izquierdas encabezadas por Lopez Obrador obtuvieron el mejor resultado electoral, sin embargo por la cuestionable elección no accedió a la presidencia, lo que devino en una disminución de esta movilización que se reactivó en 2008 con las protestas contra la reforma energética de Calderón.

Iztapalapa fue un el punto donde el movimiento demostró que no sólo tenía fuerza política sino también fuerza electoral.

Es en ese mismo escenario en 2009 que Clara Brugada decide participar en la contienda interna del partido (PRD) para ser candidata a Jefa Delegacional de Iztapalapa y arrasó en la encuesta debido a su amplia trayectoria militando en el PRD y en movimientos urbanos que lucharon por la vivienda digna.

Su llegada al partido amarillo estuvo ligada con Pablo Gómez, el actual titular de la Unidad de Inteligencia Financiera.

En 2008, la corriente de Nueva Izquierda disputaba la dirección general del partido. Jesus Ortega, se enfrentaba a Alejandro Encinas, mismo que agrupó a una nueva corriente llamada Izquierda Unida. Sin embargo en medio de irregularidades Encinas pierde la elección interna.

Brugada para ese momento formaba parte de Izquierda Unida, y su rival en la elección interna era Silvina Olivia Fragoso parte del grupo de Jesús Ortega.

Es en ese momento, luego de que Brugada arrasara, Fragoso impugnó el resultado ante el tribunal que favoreció también a Jesús Ortega y le quitaron la candidatura a Brugada.

Sin embargo, el PT, en una maniobra política orquestada por López Obrador y operada por Marcelo Ebrard, logró que Brugada llegara a la Jefatura de Gobierno a través de Juanito, quien fue el ganador en ese elección y renunció para cederle el lugar a Clara Brugada.

"El único voto útil es el de la Transformación"

El mitin político se da un día después del debate chilango en el que la aspirante a Jefa de Gobierno durante su mensaje final hizo especial énfasis en salir a votar por ella y por Sheinbaum Pardo para continuar con el segundo piso de la cuarta transformación y con el "legado de Lopez Obrador".

"Vota por una ciudad de derechos y libertades, el único voto útil es el de la Transformación así que voto parejo este 2 de junio. Haz historia y vota por dos mujeres transformadoras que vamos a continuar el legado de Andrés Manuel López Obrador: vota por Claudia para la presidencia de la república y por mí para la jefatura de gobierno".

En ese contexto después del último debate chilango, de acuerdo a la Encuesta de Encuestas de Polls Mx en la

actualización del 14 de mayo, la abandaderada del partido guinda encabeza las gráficas:

Las aspirante por Morena, PT y PVEM se mantiene a la cabeza con 52% luego de una disminución del 1% a partir del 4 de mayo.

Por su parte, el candidato de la oposición, Santiago Taboada, se mantiene con 41% desde el 9 de mayo.

Y en tercer lugar Salomón Chertorivsky se mantiene en 6% desde el 4 de mayo.

Respecto a quienes aspiran a la presidencia la misma casa encuestadora la abanderada de Morena se encuentra a la cabeza en las preferencias electorales con el 56% desde el 9 de mayo, cuando bajo un punto.

En ese sentido le sigue Xóchitl Gálvez con el 30% de aprobación desde el 11 de mayo, cuando bajó un dígito en la encuesta.

En ese mismo contexto el candidato por el partido naranja incrementó el porcentaje 1% pasando de 11 a 12 por ciento a partir del 9 de mayo.

Portal periodístico independiente, conformado por una red de periodistas nacionales e internacionales expertos en temas sociales y de derechos humanos.